
In inglese i sostantivi possono essere numerabili (countable nouns) quando si riferiscono 

a cose che si possono contare. Hanno una forma singolare e plurale. I sostantivi 

numerabili si possono usare con a/an o con un numero.

Una penna → penne / (cinque) penne

A pen → pens / (five) pens



Sono invece detti non numerabili (uncountable nouns) quei sostantivi che si riferiscono a 

cose che non si possono contare. Hanno solo la forma singolare. I sostantivi non 

numerabili non si possono usare con a/an o con un numero.

PANE : BREAD NON A bread/two breads



Alcuni sostantivi possono essere numerabili e non numerabili a seconda del significato.

Numerabili Non numerabili

Chocolate

Glass

Paper

Chicken

Lamb

Cioccolatino

Bicchiere

Giornale

Pollo

Agnello

Cioccolata

Vetro

Carta

Carne di pollo

Carne di agnello



Espressioni quali a carton of, a bottle of, a glass of, ecc. rendono numerabili quei 

sostantivi non numerabili che si riferiscono a cibi.

Latte →Milk (= non numerabile)

Ma 

Una confezione di latte / tre confezioni di latte → a carton of milk / three cartons of 

milk (=numerabile)



Completa la tabella con le parole del riquadro e le forme plurali ove necessario.

TOAST EGG PASTA APPLE WATER POTATO BISCUIT TEA TOMATO CARROT ORANGE JUICE

TOASTEGG

PASTAAPPLE

WATERPOTATO

BISCUIT TEA

TOMATO

CARROT

ORANGE JUICE

COUNTABLE UNCOUNTABLE

SINGULAR PLURAL SINGULAR ONLY

EGGS

APPLES

CARROTS

TOMATOES

BISCUITS

POTATOES



Some e any si usano con i sostantivi numerabili plurali e con i sostantivi non numerabili 

quando si parla di quantità indefinite. Di solito si usa some nelle frasi affermative, 

mentre si usa any nelle frasi negative e interrogative.



Sostantivi numerabili plurali

Ho comprato delle carote al mercato. I bought some carrots in the market.

Non ho comprato delle banane. I didn’t buy any bananas.

Hai comprato dei pomodori? Did you buy any tomatoes?



Sostantivi non numerabili

Abbiamo del succo d’arancia. We have some orange juice.

Non abbiamo della carta. We don’t have any paper.

Abbiamo del sale? Do we have any salt?



Nelle domande che esprimono richieste o offerte con Can I have …? o Would you like ….?

si usa di solito some, non any.

Can I have some juice please?

Would you like some cheese?



Cerchia l’alternativa corretta.

There’s some / any milk in the fridge.

I had some / an orange juice for breakfast.

She always puts some / a cheese on her pasta.

There’s an / some apple in my packed lunch.



Cerchia l’alternativa corretta.

There weren’t any / a tomatoes in the shop.

I don’t want any / a toast, thanks.

I ate a / some banana before the match.



How about ------------------ grapes?

Would you like --------------- milk with your cookies?

He always likes --------------------- piece of chocolate.

Some a an 

Some a any 

Some a any 



We need --------------------- bananas.

You can't buy --------------------- posters in this shop.

They found --------------------- gold in that old mine yesterday.

Some a an 

Some a any 

Some a any 



There are ---------------- apples on the table.

Peter bought --------------------- new books yesterday.

She always takes --------------------- sugar with her coffee.

Some a an 

Some a any 

Some a any 



You should eat ---------------- fresh fruit.

Is there ----------------- lemonade left?

Did you get the ketchup? No, they didn't have --------------- .

Some any 

Some any 

Some a any 



Here are ----------------cornflakes, but there isn’t ------------------ milk.

I'm looking for ------------------ good music.

They didn't sing ------------------- songs.

Some any 

Some- any Any- some 

Some a any 



There is no butter in the fridge. Let's go and get --------------------.

Some any 


